

ZONE

Turut Semarakkan Milangkala Kabupaten Pangandaran, Wakil Bupati Ikut Lomba Kreasi Nasi Goreng

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.ZONE.CO.ID

Oct 18, 2022 - 17:51





PANGANDARAN JAWA BARAT - Dalam rangka menyemarakkan Hari Jadi Kabupaten Pangandaran yang ke-10, Wakil Bupati Pangandaran, H. Ujang Endin Indrawan SH.M.Si turut mengikuti lomba kreasi nasi goreng antar kepala SKPD, bertempat di Alun-alun Paamprokan. Selasa (18/10/2022).

Hadir dalam kesempatan tersebut Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran Dr. Drs. H Kusdiana, MM., Wakil Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran Hj. Tini Nurmasari, S.Sos, MM., Jajaran Kepala Satuan Kinerja Perangkat Daerah (SKPD) Kabupaten Pangandaran.

Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.00 WIB dan diikuti oleh 26 peserta beserta pasangannya masing-masing.

Untuk Juri pada lomba masak nasi goreng kali ini yakni profesional chef dari Arnawa hotel dan Ahli Tata Boga.

Menurut Sekretaris Dinas Sosial Pemberdayaan Masyarakat dan Desa, Dra. Lilis Kusumawati M.Si mengatakan bahwa tujuan diadakan acara ini yaitu mensyukuri satu dasawarsa Kabupaten Pangandaran, ikut serta menyemarakkan hari jadi Pangandaran serta ajang kompetisi, kreatifitas dan rekreasi dalam bidang kuliner.

Dalam sambutannya Wakil Bupati Ujang Endin Indrawan mengatakan bahwa dalam memperingati Hari Jadi Pangandaran harus diisi oleh rasa syukur serta perasaan positif yang bernilai kebaikan.

Dalam hal ini, kekompakan adalah kunci dari berjalannya kemajuan Kabupaten Pangandaran“Tentu kita bisa melihat dan merasakan, salah satu kemajuan Kabupaten Pangandaran adalah kekompakan, hal ini dapat terwujud karena kerjasama seluruh stakeholder termasuk kepala SKPD, dan tentu saja kepala SKPD itu karena anggota di belakangnya, “katanya.

Sebagai Kepala Keluarga dan Wakil bupati, saya menekankan bahwa kinerja seseorang dipengaruhi oleh keharmonisan dalam rumah tangganya, “salah satu yang meningkatkan kinerja yaitu adanya keharmonisan dalam rumah tangga,

kondisi di rumah akan berdampak positif bahkan negatif terhadap kinerja seseorang, termasuk kinerja para SKPD, oleh karena itu kita akan melihat pada hari ini bahwa seluruh Kepala SKPD harmonis, “ujar wabup.

Berdasarkan penilaian juri, juara pertama diraih oleh peserta no 17 Kepala Inspektorat Apip Winayadi beserta Neni pasangan, juara kedua dimenangkan oleh Kepala BPBD Kustiman serta istri, dan juara ketiga diraih oleh Sekretariat Daerah DR Drs Kusdiana dan istri.

Ketiga besar juara lomba kreasi nasigoreng tersebut dinilai dari Unsur penilaian gizi yang terpenuhi, rasa, kreatifitas, kekompakan, teknik penyajian, presentasi hasil memasak, kebersihan dan kerapihan. (Anton AS)